

Le président de l'Équateur met en exergue la révolution éducative de son pays



Quito, 16 avril (RHC- PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa , a déclaré que la révolution éducative est le programme le plus important de son gouvernement.

Lors de l'ouverture de l'Université Nationale de l'Éducation, dans la province du Cañar, il a assuré que cette année est celle de l'essor de la connaissance, qui ne s'épuise pas puisqu'elle est basée sur une ressource illimitée : le talent humain.

Rafael Correa a indiqué aussi que son cabinet offrira la possibilité de réviser les catégories des professeurs pour augmenter les salaires en fonction de la préparation de l'enseignant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20636-le-president-de-lequateur-met-en-exergue-la-revolution-educative-de-son-pays>



Radio Habana Cuba